



## Im Herbstwald aktiv

Jetzt im Herbst lockt der Wald zu einem farbenfrohen Ausflug. Die Bäume schmücken sich mit sattgelben, orangen und manchmal auch purpurroten Laubblättern und verzaubern an sonnigen Tagen mit ihrer Leuchtkraft. Wer Lust hat, kann spontan in kurzer Zeit ein Mandala gestalten.



Ein solches Mandala ist meist kreisrund und auf einen Mittelpunkt orientiert.

Gut vorbereitet und mit Körbchen oder Beutel ausgestattet macht unterwegs auch das Sammeln von Waldfrüchten Spaß. Denn aus Kastanien, Bucheckern, Zapfen, Ahornsamen und anderen Früchten lassen sich zu Hause fantasievolle Dinge gestalten. Wie wäre es, statt der bekannten Waldmännchen mal ein Flugzeug zu bauen!



Ein Fichtenzapfen dient hier als Rumpf für das Flugzeug. Für den Flieger werden noch Ahornsamen, Korke, Draht, eine Holzleiste und ein Gummiband benötigt. Eine Muschel schließlich wurde als Cockpit genutzt.

Die Holzleiste für die Tragflächen wird in passender Länge abgesägt und mit einem Gummiband um den Zapfen geschnallt. Das Fahrwerk aus Korkenscheiben wird mit Draht befestigt, den man vorne und hinten um den Zapfen biegt. Für den Propeller werden bei zwei Ahornsamen die Samen herausgetrennt, die Flügel zusammengeklebt und diese mit Draht vorne und hinten am Zapfen befestigt.

Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt und mit weiteren gesammelten Naturmaterialien lässt sich das Flugobjekte ganz unterschiedlich gestalten.